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Ihre Anfrage vom 16.10.2024 – Wasser für die Wasserstoffanlage in Ausbüttel 
 
 
Sehr geehrter Herr Marzischewski-Drewes, 
 
zu der o. g. Anfrage der AfD-Fraktion kann ich Ihnen wie folgt Auskunft geben: 
 
Frage 1: 
Woher kommt das Wasser für die Wasserstoffanlage in Ausbüttel? 
 
Antwort: 
Die Herstellung des Wasserstoffs erfolgt über die bestehende Trinkwasserversorgung des 
Abfallwirtschaftszentrums. 
 

 
Frage 2:  
Hat das Wasser Trinkwasserqualität? 
 
Antwort: 
Ja. 
 
 
Frage 3: 
Wieviel Wasser wurde für die Wasserstoffanlage bis zum 30.09.2024 im Jahr 2024 
bisher verbraucht? 
 
Antwort: 
Bislang wurde hierfür kein Wasser verbraucht, da die Anlage noch nicht in Betrieb ist. 
 
 
Frage 4:  
Wer hat bei einem eventuellem Wassermangel Vorrang: Die Landwirte für die Be-
regnung ihrer Felder oder die Wasserstoffanlage in Ausbüttel? 
 
Antwort: 
Die Frage der Nutzungskonkurrenz stellt sich hier nicht, da das Wasser aus dem genehmig-
ten Kontingent des Wasserversorgers stammt. Zudem wird die Anlage einen Jahresver-
brauch von ca. 6,5 – 7 m³ haben und damit weniger als ein Sechstel des durchschnittliches 
Jahresverbrauchs pro Kopf (44,1 m³/a). Die landwirtschaftliche Beregnung wird nicht beein-
trächtigt. 
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Frage 5:  
Wird die Entnahme des Wassers für die Wasserstoffanlage in Ausbüttel auf das 
Wasserentnahmekontingent für die Landwirtschaft angerechnet? 
 
Antwort: 
Nein. 
 
Ich bitte um Kenntnisnahme. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Tobias Heilmann 
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